



第2580地区 東京豊島東ロータリークラブ

WEEKLY REPORT

創立/1986年2月19日 (会長)稲川 一 (幹事)月井 雅夫
 例会場/〒171-8505 東京都豊島区西池袋1-6-1 ホテルメトロポリタン TEL 03-3980-1111
 事務所/〒171-0021 東京都豊島区西池袋2-29-14-101 TEL 03-3985-7577 FAX 03-3590-6644
 HP <http://www.toshimah-rc.jp> E-mail info@toshimah-rc.jp

第1275回例会 2013年1月30日

本日のプログラム

例会 12:30~13:30
 卓話 自分らしく生きる
 日本医科学大校
 副校長 赤坂知子氏
 紹介者 廣内世英会員

次回のプログラム

理事会 11:15~12:00
 例会 12:30~13:30
 卓話 深夜便レポーターが見たエジプトの今
 エジプト在住レポーター 中野真由美氏
 紹介者 村山圭治会員

本日のソングリーダー 島田 謙司会員

第1274回例会 卓話

水で健康になる時代へ・元気と長寿の源
 (株)エナジック 専属主任講師 中村明俊氏



先週の例会報告 2013年1月23日

幹事報告

地区ガバナー並びに地区大会実行委員会より追加登録のご協力についてお願いがきております。

現在、地区大会登録目標数2000名に達しておりません、RI 会長代理晩餐会への登録並びに大会登録のみのご協力も是非お願いしたいとの事でございます。

■ゲスト

(株)エナジック 専属主任講師 中村 明俊様
 (株)エナジック 米田 和夫様

■出席報告

会 員	出席参加 会員数	出席数	欠席数	出席率	1月9日分 修正出席率
32名	30名	24名	6名	80.00%	93.35%

ニコニコ BOX

中村明俊様/本日は大変貴重な時間をありがとうございます。水と健康の話をして頂きますので、どうか宜しくお願い致します。

櫛田会員/新しい政権から元気の良い税制大綱が出そうです。私も職業奉仕に努めます。



2月の例会スケジュール

2月6日 [1276]	理事会 11:15~12:00 例会 12:30~13:30 卓話 深夜便レポーターが見たエジプトの今 エジプト在住レポーター 中野真由美氏 紹介者 村山圭治会員
2月13日	休 会
2月20日	国際ロータリー第2580地区大会 (沖縄コンベンションセンター) 登録開始 12:00 大会点鐘 13:00 記念講演 14:30 記念講演講師 ノンフィクション作家 佐野真一氏 懇親会 18:45~20:30
2月21日 [1277]	創立27周年記念移動夜間例会 会 場 沖縄(未定)
2月27日 [1278]	例会 12:30~13:30 卓話 表題未定 児童虐待防止全国ネットワーク 理事長 吉田恒雄氏 紹介者 有我信行会員

交換学生報告（4）

末村 菜

11月の終わりから12月のはじめにかけて、スロバキアの学校では先生がストライキを起こしていました。

月曜火曜と学校が休みになり、水曜木曜は登校はするものの先生は授業をしない、ずっと自習。金曜日は登校または、旗などを持って先生達と抗議に行く

こんな一週間でした。私は水木金、学校で自習をしながら友達に折り紙の折り方を教えていました。月曜日の時点で、いつまでこの休みが続くかわからないと言われた時は驚きました。

日本ではありえない経験だ！と言ったら、友達はスロバキアでもこんなことは初めてだよ、と言っていました。

とにかく、面白い経験が出来ました。

スロバキアは、政府が資金を学校や病院などにまわさない事が問題となっている様で、去年は医者がストライキを起こしたそうです。そのストライキは成功したようですが、今年の先生達の起こしたストライキは成功しなかったようです。

あまり確かではありませんが、今の教員の給料は5000ユーロ程度だと言っていました。

そして給料以外にも待遇がとても悪いことや、資金がないため学校自体も教材も古く、いい環境ではない、と言っていました。

12月の中旬にはストライキも終わり、英語の授業のなかで日本の新年についてのスピーチを英語でしました。

おせちについて説明している時に、だれも 蓮根のことを知らなかったの少し戸惑ってしまいましたが、日本は食材からして沢山の種類ものを使っているという新しい発見がありました。

そして月初めには、ブラチスラバでの留学生の合宿がありました。

私含む5人のブラチスラバに住んでいる留学生にとっては少し退屈でしたが、いつもは会えないスロバキアの違う街に住んでいる留学生達と会えたのはとても嬉しかったです。

ただ、皆が英語ポルトガル語スペイン語で話すなか、日本人は私だけなのは少しだけ寂しかったです。

ですが、日本のことを教えられるのは私しかいないので、そういう意味では一人でも良かったと思っています。

アニメや漫画が好きなアメリカ人に日本語を教え

たり、メキシコ人達にひらがなカタカナ漢字の違いを教えたり、思っていた以上にみんなが日本に興味を持っているというのが嬉しかったです。

クリスマスが近づくと、街のあちこちがクリスマスの飾りでいっぱいになり、街を歩くだけでとてもわくわくしました。

ブラチスラバではクリスマスマーケットが12月の間ずっとやっていて、ソーセージやホットチョコレートなどの食べ物から、アクセサリーや部屋の飾りなど色々なものが売っていました。買い物はあまりしませんでしたが、そこにいるだけでわくわくしました。

マーケット目当てなのか、この時期は観光客も多く、寒いので長い時間いると、とても疲れてしまいました。

ウィーンではもっと大きなマーケットがあるよ、と前からクラスメイトに言われていたのですが、なかなかホストと行けそうになかったのであきらめようと思っていました。

ですが突如、ロータリアンの方が私とアメリカ人、メキシコ人の留学生を学校の後に連れて行ってくれることになりました。

ウィーンのマーケットはブラチスラバとは比べ物にならないほど大きかったです。

そしてお店にあるすべてのものが可愛くて、ブラチスラバでは売ってなかったものが沢山あってとても面白かったです。

ツリーの飾りや、石鹸、手袋、チョコレート、アクセサリー。目が回るくらい色々なものがありました。

クリスマスに向けて、ホストと沢山の種類のクッキーを沢山焼いたりツリーを飾りました。

ツリーは2メートルほどあり、ツリーを飾り終わると、家の中が急に華やかになりました。

クリスマス当日は、親戚があつまり、家で食事をしました。

クッキーは日本で言う御節で、クリスマスはお正月みたいだと思いました。

その分 NEW YEAR はあまり祝わなかったのが少し寂しく思ってしまったのですが、初のヨーロッパでのクリスマスを存分に楽しめた一ヶ月だったと思います。

遅くなってしまい申し訳ありません。

時期がなかなか決まらなかったのですが、先週の週末に無事ホストチェンジしました。